
傍聴の意見箱に寄せられた意見・要望等 

 

平成２６年第１回定例会の３月１９日（３日目の質問日）を傍聴された方から寄せられた

意見・要望等 

 

受付

№ 
寄せられた意見 意見に対する対応方針等 

１ 

質問、答弁があり、 

方向性なり、こうしていきます 

と通り一ぺんで終っています。 

市長が４年目なので、 

４年前の議会の議事録を見て 

一度検証していただきたい。 

いただいた意見を全議員に知らせ、検討し

ていきます。 

２ 

質問だけでなく、こうすればよいとの 

建設的意見が少ない。 

もう少し勉強してほしい。 

 

いただいた意見を全議員に知らせ、検討し

ていきます。 

 

 

 

要望 

南小前の県道の拡幅 

もうすぐ通学バスが事故で 

田の中へひっくり返るであろう。 

南小学校前の県道大野木志賀谷長浜線は、平

成27年度拡幅工事のための調査をされる予定

と聞き及んでいますが、地元の期成同盟会や

市はもとより、議会としても早期着手を県に

要望しているところです。 

 


